

令和4年12月

お客様各位

都市間高速バス「新潟－京都・大阪線」の運行についてのお知らせ

新潟交通株式会社

日頃より弊社高速バスをご利用いただきまして誠にありがとうございます。

このたび、都市間高速バス「新潟－京都・大阪線」(共同運行会社 阪急観光バス株式会社)は、共同運行会社と協議の結果、当面の間、運行を見合わせることにいたしましたのでご案内申し上げます。

新潟－京都・大阪線「おけさ号」は、昭和63(1988)年9月29日、夜行便にて運行開始以降、平成17(2005)年から平成19(2007)年は昼行便を加え、1日2往復運行した時期もございましたが、平成19(2007)年をピークに利用者数が減少。令和2(2020)年4月以降は緊急事態宣言の発出や新型コロナウイルス感染拡大による需要減少等、新型コロナウイルスを起因とした運休期間を断続的に重ね、現在も令和4(2022)年5月10日より全便運休いたしております。共同運行会社と協議の結果、昨今の事業環境の変化および需要の低迷により、当面の間、運行を見合わせることにいたしました。

今後の運行につきましては、詳細が決まりましたら改めてご案内いたします。
ご理解を賜ります様、お願い申し上げます。